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П О - Л Е Н И Н С К И , П О - К О М М У Н И С Т И Ч Е С К И ! 
Н Е однажды мне прихо

дилось давать молодым 
рабочим рекомендации в пар-
пно. Но каждый раз, когда 
мой рекомендуемый на пар
тийном собрании стоит пе
ред коммунистами, вол
нуюсь. Так было и на этот 
раз, когда на недавнем пар-
1НЙном собрании кандида
том в партию принимали 
токаря Владимира Бадина... 

После окончания профес
сионально-технического учи-

тежах, правильно заточить 
резец. К этому времени ком
сомольцы бригады избрали 
его своим вожаком, 

Владимир стал активным 
помощником мастера. Одно 
дело, когда М. Д. Сотников 
подскажет что-либо молодо
му рабочему, другое — (а 
Владимиру сейчас 23 года) 
товарищ по бригаде. Влади
мир постоянно участвует в 
конкурсах на звание лучше
го молодого рабочего, норму 

мастер с ним беседовал. Не
мало делает и Владимир Ба-
дни, чтобы молодой рабочий 
встал на правильный путь. 
Зиаю, что в рабочем интер
нате, где они вместе живут, 
они не раз беседовали... 
Сейчас к Н. замечаний нет. 

В мае коллективы отделов 
и бригад нашего цеха, от
дельные трудящиеся пере
сматривали свои социали
стические обязательства, 
принимали повышенные, 

Б Е З С К И Д К И НА М О Л О Д О С Т Ь 
лища № 19, Владимира на
правили в инструменталь
ный отдел к мастеру М. Д. 
Сотникову. И с первых же 
дней он заявил о себе как 
полноправный рабочий, без 
скидок на молодость. J lpo-
шло несколько месяцев. Раз 
и другой слышал я доброе 
слово о нем от М. Д. Сотни-
кова, да и сам стал к нему 
приглядываться. Работали 
мы с Владимиром rie всегда 
в одну смену, но делами его, 
трудовой дисциплиной, от
ношением к работе интере
совался я постоянно. А он 
набирался опыта, мастер
ства. Через два года уже 
сам помогал выпускникам 
училищ разбираться в чер-

выполняет на 120—125 про
центов. 

В бригаде обратили вни
мание, что Владимир не 
только умеет найти общий 
язык с молодыми рабочими, 
но и охотно помогает им. 
Так у него появился первый 
подшефный, а теперь уже и 
второй. Влияние Владимира 
на комсомольцев бригады 
велико. Есть у него способ
ность убеждать. Пришел, 
например, к нам в этом го
ду после училища молодой 
рабочий комсомолец Н. За 
короткое время «принес» 
он бригаде несколько прогу
лов. Вызывали его на засе
дания комсомольского бюро, 

чтобы достойно встретить 
XXV съезд нашей партии. 
Коллектив, где .работает 
Владимир, — комсомольеко-
молодежняй. Именно его 
комсомольцы вышли с ини
циативой: каждый комсомо
лец даст ко дню открытия 
съезда сверх .плана по 50 
станко-часов. 

Немало можно рассказать 
и о том, как четко и органи
зованно прошел в их группе 
обмен комсомольских доку
ментов, о комсомольских 
собраниях. Об общественной 
работе Бадина можно су
дить и по тому, что он дваж
ды награждался грамотами 
комитета ВЛКСМ комбина
та. На все у Володи х-ватает 

времени. В этом году посту
пил в индустриальный тех
никум. В бригаде он еще и 
общественный инспектор по 
технике безопасности. 

В течение последних лет 
Владимир не раз помогал 
мне, партгрупоргу, в органи
зации комсомольцев для 
проведения различных меро
приятий, в воспитательной 
работе. Мысль о том, что 
его надо готовить для 
вступления в партию, появи
лась не в этом году. Не
сколько раз беседовал с ним 
о роли партии, о высоком 
звании коммуниста, о пла
нах на будущее. Разговари
вали с ним на эту тему и 
коммунисты С. Я. Сокольвяк, 
М. Д . Сотников. А когда 
пришел ко мне Владимир за 
рекомендацией, я говорил с 
ним_более конкретно: о том, 
каким должен быть член 
партии, об Уставе КПСС. 

...Коммунисты единоглас
но проголосовали за прием 
Владимира Бадина кандида
том в члены партии. 

С. ФИЛИПСОНОВ, 
долбежник, партгруп
орг инструментально
го отдела механиче

ского цеха. 

Комсомольцы Зинаи
да МИФТАХОВА и 
Владимир ТЕРЛЕЦ-
КИЙ работают в столо
вой № 9 комбината об
щественного питания. 
Чувствуя поддержку и 
помощь опытных ра
ботников, они успешно 
осваивают полюбив
шуюся им специаль
ность повара. 

Фото Н. Нестеренко. 

ДОВЕРИЕ 
В комсомольской по

литсети комбината зани 
•маются 1504 человека. 

Публикуем беседу нашего 
общественного корреспон 
дента Ю. Иваненко с отде 
лочницей мебельного цеха 
Раисой Стойчевой, слуша
тельницей комсомольской 
политсети. 

— Рая, сколько времени 
ты занимаешься в системе 
политучебы? 

— Вот уже два года. Я 
пришла в цех четыре года 
назад. Образование среднее. 
И мне предложили посе 
щать кружок. Сознаюсь, сна 
чала у меня было отноше
ние к* занятиям несерьезное 
Мысленно видела скучаю
щий зал, пропагандиста, чи 

'тающего по бумажке. 
— А потом? 
— Как побывала на пер 

вом занятии, то предвзятое 
отношение к учебе рассея 
лось. Поняла, что политсеть 
— дело очень важное и инте 
ресное. Например, изучали 
мы работы В. И. Ленина. 
И много зависит от препо
давателя. Наш пропаган
дист В. С. Мазуренко* так 
провел занятие, что глубже 
изучить работы Ленина ре
шили все. 

— Чувствуется, вам нра
вится, как ведет занятия Ма
зуренко... 

— Очень. У него в лекци
ях много примеров, интерес
ных фактов. Я завидую его 
умению владеть аудиторией. 
И еще мне нравится, что Ва
дим Сергеевич очень нам до
веряет. Он часто говорит: 
«Вы должны чувствовать се
бя в цехе хозяевами. Ищите 
новые возможности увеличе
ния производства, с творче
ством относитесь к своему 
труду. Мы на вас надеемся, 
вы — наше будущее». 

НАМ ОТВЕЧАЮТ 

"НЕ У ДЕЛ..." 
«Комсомольский про

жектор», которым руко
водил комсомолец А. Ма-
тюшенко, недостаточно 
освещал в наглядной аги
тации «КП» ход смотра 
по экономии металла и 

4|'АРУгие отрицательные 
факты, мешающие нор
мальной работе цеха. В 
недостаточно эффектив
ной работе «КП» есть ви
на и секретаря бюро 
ВЛКСМ цеха В. Омигова. j 

Для улучшения работы 
«КП» на отчетно-выбор
ном комсомольском соб
рании ответственным за 
«КП» избран молодой 
еталевар, коммунист Е. 
Морозов. Кроме того, чле
ны партийного бюро про
водят беседы с комсо
мольцами, рассказывают, 
как практически следует 
«Комсомольскому про
жектору» бороться за вы. 
полнение плана, за каче
ство металла и др. 

О. КОРНЕЕВ. 
начальник мартенов

ского цеха № 2. 
Д. СОБАЧКО, 

секретарь партбюро. 
В. ОМИГОВ, 

с е к р е т а р ь бюро 
. ВЛКСМ. 

КТО ПОДПИШЕТ РАПОРТ? 
Есть в нрасном уголке нашего цеха красочно 

оформленный стенд с фамилиями молодых рабо
чих, победивших в социалистическом соревнова
нии за право подписать репорт Ленинского комсо
мола XXV съезду КПСС. Определяет кандидатов на 
право подписать рапорт специальная комиссия, в 
которую входят мастера, начальники смен, груп-
номсорги. В счет идут выполнение производствен
ного плана, учеба, участие в общественной жизни 
цеха, сдача норм комплекса ГТО и т. д. 

И вот на стенде значится 
фамилия В. Пузикова, бри
гадира электромонтеров по 
автоматике. А кандидатов 
бало двое: он и А. Ковалев. 
Оба работают хорошо, ак
тивно участвуют в жизни 
цеха. Но в эту неделю Пузи
ков подал рационализатор
ское предложение. 

— Валерий, — спрашиваю 
Пузикова, — предположим, 
тебе лично предоставлено 
право рапортовать партий
ному съезду о твоих делах 
в этой пятилетке. Что бы 
ты сказал? 

— Эта пятилетка для ме
ня знаменательна многим. Я 
закончил горно-металлурги
ческий институт. Работа у 
меня интересная. За послед
ние два года я подал 30 рац
предложений с общим эко
номическим эффектом 25 ты
сяч рублей. Все предложе
ния направлены на повыше
ние качества продукции... 

Вот уже три раза в .соци
алистическом соревновании 

за право подписать рапорт 
выходил победителем ком-
сомольско-молодежный кол
лектив четырехклетевого 
стана «2500» второй брига
ды (старший вальцовщик 
кавалер ордена Трудового 
Красного Знамени Н. Я- Зи
мин, групкомсорг Т. Полихо-
вич). 

То же самое можно ска
зать о комсомольско-моло-
дежном коллективе четвер
той бригады агрегата попе
речной резки № 3 (старший 
резчик X. Н. Фатхулин, груп
комсорг В. Жарков) . Ему 
присвоено звание корчагин-
ского. С начала юбилейной 
пахты на его сверхплановом 
счету более 400 тонн листа. 

Все говорит о том, что со
ревнование молодежи наби
рает силу, выливаясь в 
сверхплановые тонны метал
ла хорошего качества. 

Г. ЖИГАЛЕВ, 
секретарь бюро ВЛКСМ 
. ЛПЦ № 5. 

НА СНИМКЕ: неоднократные победители соревнования 
старший резчин Валерий ГОРДЕЙ, пальцовщик Николай 
ТИМОФЕЕВ, бригадир электромонтеров Валерий ПУЗИ
КОВ. 

1973 год. Завершается 
строительство 95-квартирно-
го жилого дома в 130-м мик
рорайоне. Из лучших ком
сомольцев о р г а н и з о в а н 
ударный строительный от
ряд. Освоено 40 тысяч руб
лей. 

1974 год. Ударный строи
тельный отряд из 60 комсо
мольцев работает на строи
тельстве двенадцатой груп
пы нагревательных колод
цев второго блюминга. Ком
сомольцы заканчивают ра
боты в срок. Освоено 85 ты
сяч р у б л е й... А потом 
комсомольцы принимали 
у ч а с т и е в реконструк
ции двенадцатой группы на
гревательных колодцев 
третьего блюминга и расши
рении второго стрипперного 
отделения, в реконструкции 
клети второго блюминга, ре
конструкции восьмой домен
ной печи, второй коксовой 
батареи... 

С большим воодушевлени
ем встретили комсомольцы и 

По-корчагински 
молодежь цехов управления 
коммунального хозяйства 
Постановление о дальней
шем развитии нашего ком
бината и города. Большие 
задачи стоят перед коллек
тивом коммунальников в 
связи с этим постановлени
ем. Одна из них — добить
ся, чтобы наш город стал го
родом высокой культуры. 

С каждым годом увеличи
вается объем коммунальных 
услуг населению города, ме
таллургам. В ближайшее 
время будет пущена в экс
плуатацию новая- трамвай
ная линия в' 129-м микро
районе. Увеличится количе
ство выпускаемых'на линию 
вагонов. », 

Трамвайщикам необходи
мо расширить ремонтную 
базу, увеличить количество 
мест для вагонов в депо. Не
далеко то время, когда а 
городе будет третье депо, а 

пока важнейшей задачей го
да для трамвайного управ
ления является завершение 
работ на пристройке ко вто
рому депо. Это позволит 
ввести еще четыре смотро
вых ямы, расширить ремонт-
но-механические мастерские, 
подсобные помещения. 
Трамвайщики получат воз
можность дополнительно 
проводить малые, средние и 
большие ремонты, более ка
чественно вести профилак
тический осмотр вагонов. 

Комсомольцы коммуналь
ного хозяйства взяли шефст
во над этим объектом. Из 
лучших комсомольцев УКХ 
был создан комсомольский 
строительный отряд, кото
рый ударно трубится на'' 
строительстве пристройки. 
Возглавил отряд слесарь 
Виктор Гончаров, член бюро 
ВЛКСМ энергохозяйства. 
Виктору уже приходилось 

трудиться на этом объекте, 
он в тонкостях знает, что 
надо делать. А самое глав
ное — он хороший органи
затор, способный увлечь 
комсомольцев - на... ударный 
труд. Все члены отряда, а 
среди них сварщик участка 
благоустройства Виктор 
Кравцов, маляр Ж К О № 2 
Тамара Тулузова, электро
монтер энергохозяйства Эду
ард Абдуллин, плотник РСУ 
Анатолий Гаврилов и дру
гие, хорошо зарекомендо
вали себя на основном месте 
работы. Например, Анато
лий Гаврилов обычно вы
полняет норму на 110—115 
процентов, участвовал в ре
конструкции блюминга № 2, 
избран делегатом на XXX 
отчетно-выборную комсо
мольскую ' конференцию 
комбината. Эдуард Абдул
лин успешно сочетает рабо
ту С учебой 9 Институте, воз

главляет первичную цомсо-
мольскую организацию. 

На монтаже смотровых ям 
объем работ немалый. Пред
стоит выкопать 500 кубомет
ров грунта, уложить более 
400 кубических метров бе
тона. Штаб стройки возгла
вил главный инженер управ
ления трамвая Д. Ф. Суров
цев. Разработай график 
строительства, который в 
основном выполняется. 

Отряд установил опалуб
ку на первой смотровой яме, 
и на 80 процентов она уже 
залита бетоном. Остеклены 
п покрашены окна пристрой
ки, подготовлена к эксплуа
тации теплотрасса...-

Есть у молодых строите
лей и трудности. Не всегда' 
их вовремя, снабжают тран
спортом, бетоном. Но члены 
отряда уверены, что все эти 
трудности временные: рабо
та будет выполнена в срок. 

. ' . А. МОТОР И И, 
секретарь-бюро ВЛКСМ 7 

• УНХ. 


